

Dienstwagen für Fachklinik

St. Marienstift erhält Spende von „Aktion Mensch“

■ Die Klinik in Neuenkirchen pflegt eine enge Zusammenarbeit mit der Klinik in Damme.

Neuenkirchen-Vörden.

Dankbar nahmen in der vergangenen Woche Mitarbeiter der Fachklinik St. Marienstift Dammer Berge GmbH in Köln einen neuen Dienstwagen in Empfang.

Dieses Fahrzeug, ein nagelneuer Ford Transit Kombi, wurde der Fachklinik für suchtkranke Männer in Neuenkirchen-Vörden zu großen Teilen von der bundesweit bekannten „Aktion Mensch“ mitfinanziert.

Der neue Ford Transit soll nach Angaben der Klinikleitung hauptsächlich für den Gruppentransport von Patienten der Fachklinik, aber auch für Hol- und Bringdienste von und nach Damme genutzt



Gerd Hemmersbach (v. li.), Josef Müller, Prof. Dr. Dunja Hinze-Selch, Dr. med. Egbert Herrmann und Rolf Amelsberg.

Bild: Privat

werden.

Dort werden seit mehr als zwei Jahren Patienten des St. Elisabeth-Krankenhauses im

Rahmen einer Qualifizierten Entzugsbehandlung auch von Mitarbeitern der Fachklinik betreut.